

Wir sind Kirche trauert um Dieter Grohmann

Die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* trauert um Dieter Grohmann, der das KirchenVolksBegehrten 1995 in Deutschland mitinitiiert hat und wesentlich zu dessen Erfolg und Verbreitung beigetragen hat. Dieter Gromann starb an einer nicht rechtzeitig erkannten Krankheit völlig unerwartet für uns alle am 13. Mai 2006 im 62. Lebensjahr.



Dieter Grohmann (links), Eva-Maria Kiklas und Christian Weisner - die drei InitiatorInnen des KirchenVolksBegehrens 1995 in Deutschland - bei der *Wir sind Kirche*-Bundesversammlung im Oktober 2005 in Köln

In der gemeinsamen Trauerkarte von KAB-Dortmund, dem Katholisch-Sozialen Institut der Erzdiözese Köln, dem Kinderdorf Rio e.V., der Leserinitiative Publik e.V., Publik-Forum Zeitung kritischer Christen und der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* heißt es:

"Uns wird schmerzlich deutlich, welch innovativen Menschen, tiefgläubigen Christen, gesellschaftlichen Gestalter, politischen Ethiker, Kabarett-Liebhaber und wahren Freund wir viel zu früh verloren haben."

Die **Beerdigung** findet am Donnerstag, den 18. Mai 2006 in Dortmund statt:

11.00 Messe in St. Clemens, Dortmund-Hombruch, Deutsch-Luxemburger Str. 40

13.00 Beisetzung Stadtteilfriedhof Dortmund-Hombruch, Löttringhauser Straße

Anschließend Treffen im Norbertzentrum Dortmund-Löttringhausen, Hugo-Sickmann-Str. 36

Statt Kränzen wird im Sinne von Dieter Grohmann gebeten, für das Kinderdorf Rio e. V. zu spenden.

Konto 855855 Pax Bank Essen BLZ 370 601 93, Kinderdorf Rio e.V.

Stichwort: Dieter Grohmann

Traueradresse: Ruth Ehlert, Singerhoffstraße 48, 44225 Dortmund

Zuletzt geändert am 02.02.2011